

Elizabeth Fonseca, diputada del PAC:

“NOSOTROS NO ESTAMOS ESTRESADOS”

● *Líder rojiamarilla anuncia que no cambiarán de actitud en sesiones extraordinarias.*

Gerardo Ruiz Ramón
gruiz@diarioextra.com

La diputada Elizabeth Fonseca, jefa de fracción del Partido Acción Ciudadana (PAC), afirmó que en su grupo no sufren de tanto estrés como en las bancadas que respaldan el Tratado de Libre Comercio (TLC) con Estados Unidos (TLC) y la agenda de implementación.



La líder del PAC, Elizabeth Fonseca, aseguró que sus diputados seguirán haciéndole la guerra a la agenda del TLC durante los próximos meses de sesiones extraordinarias.

Fonseca declaró que sus diputados no cambiarán de actitud para hacerle frente al inicio del periodo de sesiones extraordinarias del Congreso, el cual, presuntamente, estará dominado por los proyectos necesarios para que el TLC entre en vigencia.

“En sesiones extraordinarias estaremos en una situación aún más compleja quienes nos oponemos al TLC.

Estaremos a merced de lo que el Poder Ejecutivo decida hacer. La actitud del PAC será la de siempre: actuar de la manera más responsable y tratar de mejorar los proyectos de la agenda de implementación, limitando sus contenidos a lo que exige el tratado”, comentó.

Elizabeth Fonseca adelantó que durante los próximos meses de extraordinarias, y mientras dure la discusión de la agenda de proyectos del TLC, el PAC seguirá con su estrategia de no cooperar a hacer quórum cuando así lo considere.

La presentación de mociones para modificar los contenidos de las iniciativas también sería la tónica de la labor del PAC, según adelantó la líder de bancada.

Aunque no desmintió que los diputados rojiamarillos ingresarán a sesiones extraordinarias resentidos por el cansancio físico, enfatizó que la convicción en la lucha que están dando los hace estresarse menos.

“Vamos a manejar nuestros propios tiempos en la discusión de los proyectos de la agenda de implementación. Liberación está sumamente presionada por las cámaras empresariales y grupos interesados en el TLC. Nosotros no estamos estresados, sí tenemos compañeros cansados pero creer en la lucha que estamos dando nos da mucha fortaleza.

Muchos diputados de Liberación solo están ahí sentados obedeciendo órdenes de Casa Presidencial y eso les debe causar mucha tensión, por eso debe ser que se meten al cafetín a beber vino y a cantar mientras los diputados del PAC hablamos solos en el plenario a altas horas de la noche”, finalizó Fonseca.